



<学校教育目標> 社会に貢献できる 人間性豊かで しなやかな生徒の育成

『創意工夫』

発行者
南島原市立深江中学校
校長 岩永 秀久

R7年度 深中PTAも活動開始です

4月15日(火)、学年・学級PTA(2・3年生)及びPTA評議員会を開催したところ、多くの保護者の方に足を運んでいただき、ありがとうございました。今年度は、例年の違った方法で、各学級から代表4名の評議員(学級副部長・教養広報部・保体部・生活安全部)を選出いたしました。早く受けていただいたことに感謝申し上げます。



4/15 学年・学級PTA(3年)



4/15 PTA評議員会



4/24 PTA総会

4月が終わろうとしています。深中生、よく頑張っています。だからこそ、**深江中学校が、さらに躍進するチャンス**だと捉えています。ぜひ、保護者の方にも子ども達の活動を支えていただき、お子様の成長を身近に感じてほしいと切に願っています。**生徒・教職員・保護者が一枚岩**となって「R7 チーム深中」を創っていきましょう。

今年度は、全国学力・学習状況調査で理科が実施!

本校でも3年生が、全国学力学習状況調査(国・数・理)と県学力調査(英)を実施しました。2年生は、県学力調査(国・数)を実施しました。教室をのぞいてみると、3年生、2年生とも、最後まで集中して、問題用紙に向かっていました。

調査は、全国や長崎県の同学年生徒がチャレンジするため、全国や県内における自分の学力を確認することができます。全国学力学習状況調査の結果は、夏休み明けぐらいに、データとしてお子様へ返却されます。定期テストとは、出題傾向が異なります。家庭でも話題に取り上げてみてください。

今年度、3年ぶりに実施された全国学力学習状況調査の理科は、CBT調査(Computer Based Testing)になり、すべてタブレット端末に試験問題が表示され、タッチパネル画面での回答でした。

ただ、学校現場からすると、準備がとても大変でした。当日、Wi-Fi環境の不応答によって、タブレットがフリーズしなくて良かったです。



本市は、今年度、中学生のタブレット端末が新しくなる予定です。時期は、未定です。

【お知らせ】制服改定に向け、「制服検討委員会」を設置しました。令和9年度から新しい制服を導入し、3年間を移行期間として、令和12年度から完全実施を考えています。教職員代表、保護者代表、生徒会役員代表を制服検討委員として、2年かけて準備をしていきます。

【お知らせ】今年度の体育大会は、5月18日(日)です。当日、雨天で開催できなければ、翌日に順延します。

ちなみに前年度は、大雨が予測されたため、前日に中止を決定し、月曜日に開催しました。今年度も雨で順延になったら、校長が雨男です((+_+))